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1ª Reunião Ordinária 2023 do Conselho de Campus IFRS Alvorada

Aos treze dias do mês de março de 2023, através da plataforma da RNP, pelo link
https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/ifrs-walvorada, realizou-se a primeira reunião ordinária do
ano de 2023 do Conselho de Campus, convocada e sob a presidência do diretor-geral do Campus
Alvorada, Fábio Azambuja Marçal. Estando presentes os conselheiros representantes do segmento
docente: Fedra Gidget Obeso Quijano Kruger, Leonardo Vianna do Nascimento e Daniel Longo
Rockenbach (após momento da posse dos conselheiros); representantes do segmento
técnico-administrativo: Marlise Paz dos Santos, Claudia Cristina Ludwig dos Santos e Justina Bechi
Robaski; representante do segmento discente: Rosemar Silva da Silva, Maria Paula Grimminger
Dunker e Júlia Isadora Steinmetz da Rosa (após momento da posse dos conselheiros). As
conselheiras Gisele Maciel Monteiro Rangel e Kataliny Mercedes Gheno Azzolini justificaram a
ausência. Convocada com a seguinte ordem do dia: 1. Posse dos(as) conselheiros(as); 2.
Informes gerais; 3. Aprovação da Ata Concamp nº14/2022; 4. Aprovação das Resoluções ad
referendum nº 001/2022 e nº 002/2022, que aprovam a solicitação de provimento do cargo de
técnico em assuntos educacionais e o Relatório de Ações e Resultados (RAR) do Campus
Alvorada, do exercício de 2022, respectivamente; 5. Aprovação da minuta do Regulamento do
Colegiado do Curso Superior Tecnólogo em Produção Multimídia do Campus Alvorada; 6.
Aprovação da minuta do Regulamento das atividades complementares dos cursos do
Campus Alvorada; 7. Aprovação do Regimento do Núcleo de Estudos e Pesquisas em
Gênero e Sexualidade (NEPGS) do Campus Alvorada. Após agradecer a presença de todos(as),
o presidente iniciou a sessão com a posse dos seguintes conselheiros: Claudia Cristina Ludwig dos
Santos, Justina Bechi Robaski, Marlise Paz dos Santos, Fedra Gidget Obeso Quijano Kruger,
Leonardo Vianna do Nascimento, Rosemar Silva da Silva e Maria Paula Grimminger Dunker e
ressaltou a importância do Conselho de Campus. A seguir, sobre a pauta de informes gerais,
explicou o funcionamento das reuniões, de acordo o regimento interno próprio do Conselho e
destacou que os Conselhos de Campus são órgãos deliberativos, consultivos e de instância máxima
de gestão dos campis do IFRS, onde há representação dos segmentos discentes, docentes,
técnico-administrativos e comunidade externa. Passando ao seguinte ponto da pauta, após não
haver manifestações,foi colocada em votação a aprovação da Ata Concamp n°14/2023, sendo
admitida por unanimidade. Em relação ao item 4, registra-se que as Resoluções ad referendum nº
001 e nº 002 correspondem ao ano de 2023. Fábio explicou que as resoluções foram realizadas ad
referendum devido à urgência das pautas e ao período de férias em que há um número reduzido de
servidores no campus, dificultando o fechamento de quorum para uma reunião extraordinária.
Esclareceu ainda, que o cargo de técnico em assuntos educacionais provém de vacância, é
abrangente podendo atuar em diversas ações e não é específico e exclusivo para o atendimento às
pessoas com necessidades específicas e o RAR pode ser consultado em anexo à Resolução nº002
publicada na página do Campus Alvorada. Colocadas em votação, as Resoluções ad referendum nº
001/2023 e nº 002/2023 foram aprovadas por oito votos. Prosseguindo, o presidente informou que
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nos dias 10, 11 e 12 de abril de 2023, o curso Superior de Tecnologia em Produção Multimídia será
avaliado pela comissão especial de avaliação do Ministério da Educação (MEC) e é importante que
todos os regulamentos estejam devidamente aprovados para uma boa pontuação. Não havendo
apontamento dos conselheiros, foi colocada em votação e a minuta do Regulamento do Colegiado
do Curso Superior Tecnólogo em Produção Multimídia do Campus Alvorada e aprovada por
unanimidade. Em relação ao item: Aprovação da minuta do Regulamento das atividades
complementares dos cursos do Campus Alvorada, o conselheiro Leonardo questionou sobre a o
prazo citado no artigo 4º do regulamento: “Art. 4º - Para o Cursos Regulares do IFRS Campus
Alvorada, serão consideradas, para fins de aproveitamento, as atividades realizadas no prazo
máximo de até 05 (cinco) anos contados retroativamente a partir do ingresso do estudante no
referido curso” e o presidente explicou que os estudantes podem farão o aproveitamento de
atividades pelo período de cinco anos, considerando o teto limite. Também foi esclarecido para a
conselheira Rosemar, que as comprovações das realizações das atividades complementares
poderão ser por meio de atestados, certificados e demais documentos comprobatórios. Colocada
em votação, a minuta do Regulamento das atividades complementares dos cursos do Campus
Alvorada foi aprovada por oito votos favoráveis e uma abstenção. Sobre a Aprovação do Regimento
do Núcleo de Estudos e Pesquisas em Gênero e Sexualidade (NEPGS) do Campus Alvorada, em
regime de discussão, a conselheira Marlise questionou sobre o prazo para apresentação dos
regimentos dos núcleos de ações afirmativas e foi esclarecido que todos podem apresentar ao
Conselho, a qualquer tempo, o regimento para análise e aprovação inclusive quando houver
necessidade de alteração de algum item. Em votação, o Regimento do NEPGS foi aprovado por
unanimidade. Incluído o seguinte ponto de pauta, a pedido da conselheira Marlise, com anuência
dos conselheiros: Definição do formato das reuniões do Conselho de Campus. Fábio informou sobre
as datas das próximas reuniões do Conselho, que foram aprovadas pela gestão anterior: oito de
maio, três de julho, quatro de setembro e treze de novembro. A conselheira Justina sugeriu que haja
revisão e extensão dos prazos previstos do regimento do Conselho de Campus de modo a
possibilitar a discussão das pautas com as categorias e o presidente se comprometeu em
compartilhar um documento no google drive para análise dos conselheiros, com uma proposta de
alteração do regimento do Conselho no que se refere aos prazos, principalmente de convocação e
envio de pauta. Após debate dos conselheiros e ponderação os prós e contras dos formatos
presencial e virtual, por sugestão do conselheiro Daniel, e concordância dos demais, as reunião
serão, a título de experiência, alternadas entre o formato presencial e virtual, sendo a próxima
reunião, que ocorrerá no dia 08 de maio, no formato presencial. O presidente alertou que será
compartilhado com os conselheiros as minutas de regulamentação dos laboratórios para análise
dos membros do conselho e serão ser aprovadas ad referendum devido ao prazo exíguo para
apresentação aos avaliadores do MEC e deverão ser referendados na próxima reunião. Após
agradecimento aos presentes, o presidente encerrou a reunião. E, para constar, eu, Claudia Cristina
Ludwig dos Santos, secretária do Conselho de Campus, lavrei a presente ata que, após lida e
aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. Alvorada, 13 de março de 2023.

Daniel Longo Rockenbach___________________________________________________________

Fedra Gidget Obeso Quijano Kruger___________________________________________________

Leonardo Vianna do Nascimento_____________________________________________________

Marlise Paz dos Santos_____________________________________________________________

Justina Bechi Robaski______________________________________________________________
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Júlia Isadora Steinmetz da Rosa______________________________________________________

Maria Paula Grimminger Dunker______________________________________________________

Rosemar Silva da Silva_____________________________________________________________

Fábio Azambuja Marçal ____________________________________________________________

Claudia Cristina Ludwig dos Santos ___________________________________________________
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